

2024年 11月号

回覧

由布高だより

NO.199

大分県立由布高等学校発行

〒879-5413

由布市庄内町大龍 2674-1

TEL 097-582-0244

H P アドレス

<https://kou.oita-ed.jp/yufu/>



由布高 HP↑

豊かな海づくり大会

11月10日（日）に天皇后両陛下をお迎えして開催された「第43回全国豊かな海づくり大会～おんせん県おおいた大会～」の開会式典プロローグで、郷土芸能部が庄内神楽を披露しました。

本大会は水産資源の保護・管理と海と河川の環境保護などを目的としたもので、海を題材にした「貴見城」を披露してほしいと、大会推進室の方からご依頼をいただきました。

約2か月前からリハーサルを繰り返し、当日は県内外から来場した大勢の方々に、勇壮な庄内神楽の魅力を十分伝えることができました。



写真提供：大分県

由布高フード研究室

11月5日（火）第12回次世代応援地産地消商品開発コンテスト最終審査会が大分市コンパルホールで行われました。3年2組フードデザイン選択者から代表して6名が審査員の前で商品のプレゼンテーションを行いました。



全体応募作品数は21校から256作品（おにぎりの部209作品、ベーカリーの部47作品）にものぼりました。由布高校はおにぎりの部に8作品、ベーカリーの部に7作品応募しました。1次審査は各部門から7作品の通過となり、ベーカリーの部に応募した「甘みあふれ出す！甘太くんクリームコロネ」が一次審査を通過し、最終審査会のプレゼンテーションにて3位の優秀賞をいただきました。



ドローンプログラミング出前授業

11月14日(木)に庄内中学校3年生を対象に「ドローンプログラミング出前授業」を行いました。

先生役は、由布高校2年4組(情報ビジネスコース)の生徒14名です。ドローンの基礎知識や活用法などをワークショップ形式で学んだのち、6班に分かれてプログラミングと操作体験を行いました。

中学生からは「ドローンについての新しい知識が増えたし、プログラミングが難しいのもあって班員と協力してつくり上げるのが楽しかった」や「高校生が楽しく、優しく接してくれたから、緊張せずに取り組めた。ドローンに多くの可能性があることがわかった。」など感想がありました。

庄内中学校3年生の皆さん、先生方、ありがとうございました。



部活動大会報告

バドミントン部

11月16日(土)17日(日)に大分県高等学校新人バドミントン大会がレゾナックドームで開催されました。

《大会結果》

男子ダブルス 佐藤陽斗2年(庄内中)・大塚圭太2年(挟間中)2回戦進出

シングルス 佐藤陽斗2年(庄内中) 大塚圭太2年(挟間中)2回戦進出

女子ダブルス 高瀬華音2年(庄内中)・衛藤木葉1年(挟間中)2回戦進出

シングルス 渡辺月2年(庄内中) 津野紗希1年(挟間中)2回戦進出

団体戦では、負けてしまったけど、みんな最後まで諦めずに頑張りました。個人戦では、緊張していつも通りのプレーはできませんでした。2月にある学年別対抗戦までに、できなかった所を改善して一つでも多く勝ち進みたいです。

2年 大塚圭太(挟間中学出身)



由布高魅力発信ポスター

2年生の「総合的な探究の時間」を利用して、今年も「デザインシンキング」の授業を行っています。大分県で活躍するプロのクリエーターを講師に迎え、今年は「由布高校の魅力を伝えるポスター」を班ごとに制作しました。全6回の講義を通して、「心に刺さるキャッチコピー」や「効果的な写真の構図」について学び、試作を繰り返し、11月20日に発表会を迎えました。(写真左から「TEACHER賞」「STUDENT賞」「講師選出第1位」)

